

METEOROLOGÍA | BORRASCA

## Elche de la Sierra recogió más de 100 litros por metro cuadrado

Las lluvias causaron un gran número de pequeños incidentes, pero también provocaron el 'renacimiento' de un gran número de fuentes, cascadas y manantiales secos casi todo el año

E.F. / ALBACETE

La borrasca se despidió ayer de la provincia de Albacete tras dejar registros de precipitación espectaculares en casi toda la provincia, sobre todo en la comarca de la Sierra del Segura, donde hubo pluviómetros que marcaron datos de tres dígitos, como sucedió en el municipio de Elche de la Sierra.

En ese término concreto, el pluviómetro de la Confederación del Segura situado en el Gallego terminó la jornada con una marca de 106,9 litros por metro cuadrado acumulados en 24 horas, el dato más elevado de toda una provincia donde el agua desbordó -literalmente- todas las previsiones.

El momento culminante del paso de la borrasca tuvo lugar a primera hora de la tarde, sobre las 16 horas, cuando toda la mitad occidental de la provincia, desde Villarrobledo hasta el límite con Jaén, estaba cubierta por nubes que no dejaban de descargar agua de forma continua e intensa.

Esta intensidad fue la que causó la mayor parte de los daños e inconvenientes, como las calles anegadas en Ayna, los arrastres en bancales y caminos rurales en la pedanía socoveña de Tazona o las ramblas desbordadas en Tobarra. Pero también dejaron algunas estampas de singular belleza.

Como llegó un momento en que el terreno no pudo absorber más agua, en numerosos puntos volvieron a manar fuentes, manantiales o cascadas que están secos duran-



Una de las numerosas ramblas desbordadas en el día de ayer. / C.G.

te la mayor parte del año. La imagen más comentada en el día de ayer fue el pequeño 'reventón' que se produjo en el paraje de El Gargantón, en Ayna.

A pesar de las 'mantas' de agua que se dejaron ver en buena parte de la provincia, ni el servicio de emergencias 112, ni tampoco la Dirección General de Tráfico (DGT) tuvieron constancia de incidentes graves relacionados con el agua.

Desde el Servicio de Prevención y Extinción de Incendios (Sepel) de Albacete explicaban ayer que tampoco tenían constancia de incidentes graves, pero que si debieron hacer frente a un gran número de pequeñas incidencias, como achicar locales y garajes, despejar caminos o limpiar canalizaciones para evitar desbordamientos en canalizaciones, pero por lo demás no hubo nada de importancia.

En cuanto a las lluvias registradas en otros puntos de la provincia, destacan los 89,6 litros por metro cuadrado en 24 horas de Férez, los 74,3 de Bogarra, los 65,4 de Tiriez, los 63,4 de Casas de Lázaro o los 60,8 de Liétor. En otras zonas donde llovió muy fuerte el miércoles, como pasó en Villarrobledo, los registros fueron importantes, pero de menor cuantía; allí se recogieron 'solo' 35 litros.

EN CIFRAS

106

En Elche de la Sierra se recogieron 106,9 litros por metro cuadrado en 24 horas.

89

En Férez se registraron 89,6 litros por metro cuadrado en el mismo período de tiempo.

74

Otro punto donde llovió con fuerza fue Bogarra, donde la marca llegó a 74 litros.

65

En Tiriez, pedanía de Lezuza, se registraron 65,4 litros por metro cuadrado.

63

En Casas de Lázaro llovió un poco menos que en Lezuza, 63,4 litros.

57

En Hellín, en el embalse de El Cenajo, cayeron 57,6 litros.

44

En Munera, la Aemet registró algo más de 46 litros por metro cuadrado en 24 horas.

CHINCHILLA DE MONTEARAGÓN | PEDANÍAS

## El pedáneo de La Felipa renuncia a su cargo por motivos laborales

Bernabé Briones indica en una carta que «se termina un ciclo de seis años de trabajo desempeñado con mucho agrado e ilusión por mi pueblo»

REDACCIÓN / ALBACETE

Bernabé Briones, pedáneo de La Felipa anunció su renuncia al cargo por motivos laborales a través de una carta en Facebook y dirigida a los vecinos, en la que también indica que «se termina un ciclo de seis años de trabajo desempeñado con mucho agrado e ilusión por mi pueblo -un período corto, pero intenso-, en el que se han hecho muchas cosas importantes por La Felipa con

un único fin: mejorar y desarrollar nuevas instalaciones y servicios que beneficiaran a todos». Añade que, «personalmente, dejo mi cargo contento y satisfecho, visualizando un pueblo en constante crecimiento con vecinos que demandan mejoras y con el afán de ayudar y esforzarse por el bien de la comunidad».

Indica que «tenemos un pueblo increíble. Cinco parques, un gran centro social, piscina municipal, colegio público, comedor escolar, pis-

tas deportivas, un entorno privilegiado y unos vecinos que apuestan por que su pueblo siga creciendo. A mi parecer, lo tenemos todo para ser felices en La Felipa, si la sabemos cuidar».

También señala Briones que «llegado este momento, dejo a cargo del equipo de Gobierno la decisión de quién debe colaborar con ellos para hacer progresar a la localidad y mostrarles mi apoyo para lo que necesiten».

PEÑASCOSA | OBRAS

## El Ayuntamiento invierte 40.000 euros para realizar mejoras en el camposanto

Contrataron a seis trabajadores, cinco del Plan de Empleo y uno del plan para zonas rurales deprimidas, durante cinco meses

REDACCIÓN / ALBACETE

El Ayuntamiento de Peñascosa terminó las obras de ampliación y mejora del cementerio. Unas obras con un coste de 40.000 euros y que dieron empleo a seis trabajadores, cinco del Plan de Empleo y uno del plan para zonas rurales deprimidas, durante cinco meses.

Los trabajos, que concluyeron recientemente, se centraron en la

construcción de caminos, hormigonado de calles, pintura de pabellones, refuerzo de paredes laterales, instalación de bordillos y eliminación de barreras arquitectónicas para hacer más fácil el acceso.

El alcalde de la localidad serrana, Pedro Rodríguez, manifestó que, «aunque todos los años se mejora, este año hemos decidido hacer una inversión fuerte, porque lo necesitaba».